



JEUX OLYMPIQUES : DISCRIMINATION SEXISTE A LA RTBF ?

Publié le 24 juillet 2021 par Contribution extérieure

Catégorie : [debloque-note](#)

Nous avons 125 athlètes belges dans 25 disciplines (sur les 33 disciplines présentes aux Jeux). La RTBF semble avoir fait ses choix : elle ne retransmettra pas les compétitions olympiques féminines de Triathlon ni le relais mixte. Elle ne diffusera que les épreuves masculines. Si Anne-Marie Lizin était encore de ce monde, elle aurait déjà remué ciel et terre contre cette décision stupide, sexiste et ridicule. Le triathlon concerne aussi bien les hommes que les femmes tandis que le relais athlétique mixte est inscrit pour la première fois au programme des JO. Ceci ressemble fort à une discrimination basée sur le genre.

On pourrait encore penser que la RTBF ne retransmet pas les épreuves où les Belges ne figurent pas : erreur ! En relais 4x400 mixte, on a une équipe de choc avec les Borlée, Camille Laus, Imke Vervaet et Cynthia Bolingo. Et en triathlon féminin, il y a deux Belges : Claire Michel (3e au dernier mondial) et Valérie Barthelemy. Cette compétition a lieu lundi. Ce serait ridicule de la passer sous silence. Allo, la RTBF ?

Louis Maraite (sur Facebook)